

Charo López: "Tenía hambre de trabajo"

La actriz presentó ayer en Zaragoza la obra de teatro "Tengamos el sexo en paz", de Franca Rame y Dario Fo, que se estrena esta noche en el Teatro Principal

Zaragoza/A. L. - "Tenía mucho hambre de trabajo. Estaba harta de estar en el camerino y deseaba darme un atracón de teatro: quería estar sobre un escenario". La actriz Charo López llegó ayer a Zaragoza para presentar la obra "Tengamos el sexo en paz", que se estrena esta noche en el Teatro Principal de Zaragoza. La idea de este espectáculo surgió a raíz de un libro escrito por el hijo de Franca Rame y Dario Fo, Jacopo Fo, un irónico manual de terapia sexual titulado, "El zen o el arte de follar".

"Cuando la célebre pareja leyó el libro de Jacopo tuvie-

ron la genial idea de construir esta obra de teatro, que desde mi punto de vista, es una obra inquietante. Al hablar de sexo uno piensa en el escándalo o la transgresión. Nada de eso aparece en "Tengamos el sexo en paz", que es una comedia hilarante en la que también aparece el drama".

Además de la inteligencia de Fo y Franca Rame, Charo López destaca la sabiduría que José Carlos Plaza ha tenido a la hora de dirigir este montaje. "Nunca había trabajado con Plaza y al principio fue duro, ya que me exigía más de lo yo pensaba que podía dar. Pasé miedo, pero estoy muy orgullosa con el resultado".

Franca Rame define esta obra como "un monólogo tierno, centrado en las relaciones sentimentales y también físicas". Charo López asegura que es una obra con la que todo el mundo apren-



UNA GRAN ACTRIZ A lo largo de los años Charo López ha demostrado su talento.

de. "Se trata de un monólogo un tanto dispar, ya que muchas veces pienso que la obra la realizan los espectadores: a lo largo de la función ellos son mis interlocutores".

Junto a Charo López, sobre el escenario, se sientan unas cincuenta personas del público que juegan con la actriz a "Tengamos el sexo en paz". "Lo más importante de esta

obra es que se atreve a llamar a las cosas por su nombre: es necesario que sepamos vencer esa mala educación sexual que hemos tenido durante décadas".